令和2年度第6回天童市教育委員会について(報告)

日 時 令和2年9月25日(木曜日)午前10時00分から 午前10時48分まで

場 所 教育委員会 第一会議室

出席委員 相澤一彦教育長、井上正信委員、村山晴香委員、

松村昌子委員、大内あゆ子委員

欠席委員 なし

出 席 者 武田文敏教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、

矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長

事務局(教育総務課職員)

議事

議第16号 令和2年度教育委員会優秀児童生徒の褒賞「宮城浩蔵賞」 について

<教育長あいさつ>

おはようございます。

教育委員会における年度末になりました。

気候変動も大きくなり、体調管理には十分に注意してお過ごしいただきたい と思います。

はじめに、市教委月報の掲載内容についてお話しさせていただきます。この 内容は、オンライン授業についても取り入れながら、学校の様子を書かせてい ただきました。

次に、まちづくり懇談会で出された要望や話題について、4点のお話しをさせていただきます。

1点目は、「青壮年会の活性化や若者の定住促進について」の話題で、子供たちが魅力を感じる会の活動を継続していただきたいとの話を行いました。

2点目は、「乱川駅前交差点の改良工事に伴う安全管理について」の話題で、 今後も安全管理に注意して対応していきたいとの話を行いました。

3点目は、「アレルギーの対応について」の話題で、現在の対応状況や避難所での対応なども話を行いました。

4点目は、「オンライン授業について」の話題で、間もなく学校での工事が始まること、学校での授業が基本であること、セキュリティに注意しながら上手に活用したいことなどの話を行いました。

次に、先日、天童王将ライオンズクラブ例会で講話をさせていただき、山形 (本市)が伝統的に創造してきた一人一人を大切にし、関わりを通じ、助け合い、高めあい、学び合うことを保護者とともに進めてきた本来の学校教育を、自信をもって推進すること。また、めまぐるしい変化の中で、生きる力を育てるために、ICT教育や英語教育を積極的に推進しながらも、その長短を見極

め、形式にとらわれることなく、真に子供たちの成長につながる教育の探究に 努めることなどの話を行いました。

最後になりますが、井上委員がこのたび退任されることになりました。以前、 私がインフルエンザに罹った時、職務代理者として御支援をいただきましたこ とを思い出します。今後ともご示唆いただくことをお願いし、御礼を申し上げ、 あいさつとさせていただきます。

< 議 事 >

議第16号 令和2年度教育委員会優秀児童生徒の褒賞「宮城浩蔵賞」について <可決する>

(審議経過)

質疑なし

教育長:その他に議事は無いようですので、第6回教育委員会会議を終了しま す。